

Gestiones del diputado Jorge Saffirio aseguran presupuesto para mejoramiento de infraestructura del hospital de Lautaro

Además, el legislador logró incorporar en el protocolo de acuerdo del presupuesto de salud 2025 los recursos para los estudios de factibilidad de los hospitales de Purén y Traiguén, como así también el aumento de recursos para los programas de mejoramiento de viviendas.

Como una gran noticia calificó el diputado Jorge Saffirio Espinoza la incorporación en el protocolo de acuerdo de la partida del presupuesto del Ministerio de Salud 2025 de los recursos necesarios para el mejoramiento de la infraestructura del hospital de Lautaro, además de incluirse los recursos para el estudio de factibilidad de los hospitales de Traiguén y Purén.

Según el legislador, “nosotros presentamos estas in-

dicaciones para que fueran votadas en la discusión de la Ley de Presupuesto 2025. Luego de conversar con el ejecutivo, decidimos bajarlas, porque me aseguraron que se incluirían en el protocolo de acuerdo. Esto me parece una excelente noticia que va en directo beneficio de las vecinas y vecinos de estas localidades”.

“Para nosotros es fundamental avanzar en el mejoramiento de la salud en nuestra

región. Tenemos que darle a estos centros de salud locales mayor autonomía también, para que las vecinas y vecinos no tengan que estar viajando constantemente a Temuco a atenderse, especialmente la gente de la tercera edad”, declaró.

Aumento de recursos para los programas de mejoramiento de viviendas

En el marco de la discusión del presupuesto del Ministerio de Vivienda, el diputado Saffirio logró incorporar en el protocolo de acuerdo el aumento para los programas de mejoramiento de vivienda, un tema muy sentido por miles de familias que aspiran a mejorar su calidad de vida.

Según el diputado, “por mi profesión y como miembro



de la Comisión de Vivienda, siempre he estado atento a estos temas. Se trata de recursos que permitirá a muchas familias de nuestra región poder realizar arreglos a sus casas, mejorándoles la calidad de vida. Estos es fundamental, tomando en cuenta el aumento de recursos para estos programas venían anunciándolo hace

cerca de dos años”.

Finalmente, el diputado Saffirio señaló que “este tipo de subsidios no sólo benefician a las familias que arreglan sus viviendas, sino también a las cientos de Pymes del área de la construcción que están con serios problemas económicos. Se trata de un círculo virtuoso, donde muchas partes se ven beneficiadas”.